
       Comune di Padova

VIII COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE DELL'AMBIENTE, DEL VERDE E DELL'ENERGIA
Ambiente, Agenda 21, Acque Fluviali, Qualità Urbana, Arredo Urbano,

Verde, Parchi, Agricoltura. PAESC e Politiche Energetiche.

VII COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE SPORTIVE E GIOVANILI

Sport, Manifestazioni Sportive, Impianti Sportivi, Politiche Giovanili, Progetto Giovani

Seduta del 03 maggio 2023 

Verbale n. 3 della Vll Commissione
Verbale n. 4 della Vlll Commissione

L'anno 2023, il giorno 03 maggio alle ore 17:00, regolarmente convocata con lettera d'invito dei Presidenti  
della VIII Commissione Concolato Marco e della VII Commissione Paolo Roberto Sacerdoti, prot. n. 192306 
del 28/04/2023, si sono riunite a Palazzo Moroni, presso la Sala Anziani, le Commissioni Consiliari VlIl e VII  
in seduta congiunta. 

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:

CONCOLATO Marco
Presidente 
Vlll Comm

P PEGHIN Francesco Mario*
Capogruppo

Ag

SACERDOTI Paolo Roberto
Presidente
VII Comm e C.

P MOSCO Eleonora
Capogruppo

A

DE LAZZARI Franca
V. Presidente 
Vlll Comm

A BIANZALE Manuel
Capogruppo

A

MONETA Roberto
V. Presidente 
Vlll Comm e C.

A GABELLI Giovanni
Componente Vlll 
Comm

P

COPPO Caterina
V. Presidente 
Vll Comm

P BEAN Pietro
Componente Vll 
Comm

A

MENEGHINI Davide*
V. Presidente 
Vll Comm

P
ANDREELLA Elvira detta 
Etta

Componente Vll 
Comm

P

BERNO Gianni** Capogruppo Ag CACCIAVILLANI Bruno
Componente VllI 
e Vll  Comm

P

TARZIA Luigi Capogruppo P GALLANI Chiara
Componente Vlll 
Comm

P

NALIN Marta Capogruppo P CRUCIATO Roberto
Componente Vlll 
Comm

P

FORESTA Antonio Capogruppo A TISO Nereo** Consigliere P
CAVATTON Matteo*** Capogruppo Ag CAPPELLINI Elena*** Consigliere P

*Peghin delega Meneghini; ** Berno delega Tiso; ***Cavatton delega Cappellini 

Sono presenti, in rappresentanza dell’Amministrazione Comunale: l’Assessore all’Arredo Urbano, Verde, 
Parchi e Agricoltura Urbana Antonio Bressa, l’Assessore allo Sport e Impianti Sportivi Diego Bonavina, il 
Capo Settore Verde, Parchi e Agricoltura Urbana dott. Ciro Degl’Innocenti.

Segretari presenti Giuseppe Pagnin ed Attilio Dello Vicario; verbalizzante Attilio Dello Vicario.

Alle ore 17:15 il Presidente Marco Concolato, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 
seduta pubblica.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti: 

 Nuovo Parco Guizza;
 Varie ed eventuali.

Presidente 
Concolato

Saluta i presenti e introduce l’argomento all’ordine del giorno “Nuovo Parco Guizza”, spiega 
che l’intervento è previsto in un area di perequazione pervenuta in proprietà al Comune a 
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seguito della progettazione e realizzazione di un Piano Attuativo. L’area oltre ad avere una 
vocazione verde ha anche una vocazione sportiva, e dell’argomento si parlerà anche con la 
Consulta di Quartiere Guizza. Invita a relazionare l’Assessore Bressa.

Assessore 
Bressa

Spiega che si è arrivati ad un momento importante per la realizzazione del parco Guizza, in 
quanto è  stato  presentato  alla  regione il  progetto  per  il  finanziamento con i  fondi  POR 
FESR. Il progetto è unitario con il comune di Albignasego e coinvolge l’adiacente area a 
verde di Albignasego e l’area del parco Gozzano, in totale 13 ettari che assieme al parco Iris 
si configura come uno dei due parchi più grandi di Padova. 
Data l’estensione del parco è prevista anche la realizzazione di un edificio a servizi per il 
parco,  non  vi  saranno  recinzioni,  la  gestione  e  la  sorveglianza  saranno  altamente 
automatizzate e se ne parlerà con il futuro gestore. 
L’importo dei lavori è di 3.000.000 di euro dei quali 300.000 a carico del Comune di Padova, 
la restante somma è in attesa del finanziamento Regionale, a seguito del quale si partirà  
con la progettazione esecutiva. 

Assessore 
Bonavina

Precisa che sarà un esempio di parco sportivo, non come al parco Brentella dove lo sport è 
curato  dalle  associazioni,  ma  potendo  fare  sport  liberamente  come  singoli,  trovando 
all’interno del parco tutte le attrezzature sportive.  

Dott. 
Degl’Innocent
i

Spiega che il parco nasce dall’analisi che l’11% del verde a Padova è di proprietà pubblica, 
ed una parte di questo è un verde di prossimità importante per la vita dei cittadini, perché 
adatto ad aumentare i servizi alla persona. 
Come verde di prossimità sono state realizzate 25 aree che vanno dal ping pong alle aree 
fitness. Per il parco Guizza al suo interno è cresciuto un bosco spontaneo di 7 ettari che 
verrà mantenuto e curato, come verrà mantenuta la morfologia agricola del territorio con tutti 
i segni che la contraddistinguono. 
Nel bosco sono presenti platani, olmi, salici ecc, è un ritorno al parco di pianura con la  
presenza di 19 specie diverse adatte al clima e al territorio. Precisa che verranno realizzate 
le funzioni sportive lungo i viali in zone ad anello per il cross training, l’anello forza, l’anello  
cardio, l’anello parkour ecc, saranno ben identificate e richiederanno una pavimentazione 
adatta; ma nonostante questo il parco sarà permeabile al 87%, semi permeabile al 8% e 
impermeabile solo il 5 % della superficie. 
E’ un progetto di paesaggio che ruota attorno all’albero ed alla natura, verrà mantenuto il  
sistema dei fossi e prestata molta attenzione al recupero delle acque piovane anche con 
leggere depressioni che servano da invaso, 

Presidente 
Sacerdoti

Evidenzia la valenza del progetto sotto il profilo dell’inclusione.

Presidente 
Concolato

Sottolinea l’importanza dell’analisi sulla tenuta idraulica, considerato il cambiamento di clima 
che stiamo vivendo.

Gallani Evidenzia  che con le  aree di  perequazione Padova ha ceduto ai  privati  meno territorio 
rispetto ad altre città, ed ora vi è la possibilità di avere a disposizione maggiori aree a verde. 
Sottolinea che si vede l’edilizia limitrofa che cresce, ma precisa che è stata ceduta il 78% 
della superficie all’amministrazione, a fronte di un indice di edificazione molto basso. 

Tarzia Chiede come partecipa alla spesa il comune di Albignasego.
Assessore 
Bressa

Risponde che la spesa è tutta a carico del Comune di Padova, in quanto le opere ricadono 
tutte all’interno del territorio comunale di Padova.

Presidente 
Concolato

Spiega che il parco sarà unico tra le aree verdi di Albignasego e quelle di Padova, bisognerà 
pertanto pensare ad una nuova denominazione.

Dott. 
Degl’Innocent
i

Informa che le tempistiche per la progettazione e realizzazione sono molto ravvicinate, entro 
settembre si svolgerà la gara del progetto esecutivo, entro il 2023 verrà incaricata la ditta 
vincitrice, ed entro il 2024 verranno svolti i lavori.

Assessore 
Bressa

Precisa che con i fondi del PNRR e del POR FESR, entro il 2025 saranno pronti i due grandi 
parchi della città, in merito al nome del parco si attuerà un percorso il più allargato possibile, 
legandolo allo sport, al benessere, al verde e alla natura.

Presidente 
Concolato

Non  essendoci  altri  interventi  relativi  all’argomento  ““Nuovo  Parco  Guizza”,  chiude  la 
discussione. 
La Commissione, ha preso atto dell’illustrazione dell’argomento.

Presidente 
Concolato

Esauriti  gli  argomenti,  saluta e ringrazia i  presenti,  dichiarando conclusa la seduta della 
Commissione alle ore 18.00.

Il Presidente della Vll Commissione Il Presidente della Vlll Commissione
Paolo Roberto Sacerdoti Marco Concolato

ll segretario verbalizzante
     Attilio Dello Vicario
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